

Gasparini fue recibido por el Ministro Cenzón

Escrito por Administrador
Miércoles, 23 de Marzo de 2016 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos23032016|width=215|height=143{/besps}

Ayer martes 22 de marzo, el Intendente Juan Carlos Gasparini asistió a una reunión con el Ministro de Infraestructura y Servicios Públicos de la provincia de Buenos Aires Edgardo Cenzón. La misma se llevó adelante en el Salón Dorado de la Casa de Gobierno de la ciudad de La Plata, con el objetivo de establecer las obras de infraestructura prioritarias para los distritos y delinear la instrumentación de fondos.

El Intendente Gasparini encabezó los reclamos para se realice la autovía sobre el corredor de la ruta nacional 205, la 4^º etapa de saneamiento del río Salado y la repavimentación completa de la ruta provincial 30.

Por su parte, Cenzón expresó que "las demandas que nos hacen los intendentes son muy significativas y nos sirven para empezar a trabajar en el planeamiento estratégico y en el presupuesto provincial para el 2017", agregó que "las obras que no podamos incluir para este año, quedan para el próximo".

De la reunión además participaron los intendentes de San Vicente, Lobos, Cañuelas, Ezeiza, Magdalena, Presidente Perón, Brandsen, Lanús, Florencio Varela, Esteban Echeverría, Avellaneda, Quilmes, Berisso, Lomas de Zamora, Ensenada, Berazategui, Almirante Brown, Punta Indio, Pellegrini, Salliqueló, Tres Lomas, Daireaux, Guaminí, González Chaves, Benito Juárez, Laprida, Olavarría, Azul, Tapalqué, Bolívar, 25 de Mayo, Saladillo, General Alvear, Adolfo Alsina, Saavedra, Lamadrid, Coronel Pringles, Coronel Suárez, Patagones, Villarino, Puan, Tornquist, Bahía Blanca, Coronel Rosales, Coronel Dorrego, Monte Hermoso y Tres Arroyos.